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Relatos e Informes : 

 

A reunião teve início às 20h40.  Estiveram presentes: Representando a subprefeitura: Subprefeito Alberto 

Nunes, a Interlocutora Maria Lúcia, representantes da sociedade civil: Márcia, Odair e Iraci Baba. Inicialmente 

foi realizada a leitura da ata da reunião anterior, realizada em 19/05/2016 que foi aprovada pelos conselheiros e 

conselheiras presentes. Após, deu-se início aos informes: Genario: informa sobre imóvel na Rua Antônio 

Pereira Simões que está gerando perigo devido a utilização de drogas, solicitou que contate os proprietários 

para verificar uma solução para o problema. Flávia: Informa que na região da Ponte Rasa pessoas ligam para 

chamar táxi e quando o motorista chega ao local trata-se de um assalto, além disso pessoas estão circulando 

pelas ruas utilizando chaves “mixa”, encaminhar essas demandas para o CONSEG (Conselho de segurança), 

levantar demandas não concluídas na gestão anterior e dar continuidade, o subprefeito Alberto esclareceu que 

na gestão anterior foram estabelecidas 3 prioridades, sendo, Casa de Cultura que há o orçamento para obra 

porém a verba encontra-se congelada, a UPA 24 horas que está em construção e está demorando por questões 

ambientais e ainda o CEU que está em fase de projeto. Além disso há a reforma da biblioteca que está 

demorando e é preciso verificar com a supervisão de cultura o motivo do atraso. Marcos: 07/07/2016 fundação 

da Associação Comercial de Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa, será realizada na rua João Antônio de Andrade  

(Buffet dos Nobres), entrada 1Kg de alimento não perecível a ser doado para o Abrigo de Idosos Lar Vicentino, 

propõe reuniões com técnicos da subprefeitura para apontar demandas. José Pires:  Dia 29/06/2016 

Reintegração de posse do Vila Sílvia. Mônica: Luta para aprovar Projeto de Lei em benefício dos imigrantes e 

periferia.  Encerrados os informes o ponto seguinte da reunião foi Plano Regional Subprefeitura de Ermelino 

Matarazzo que tratou da oficina ocorrida na sede da subprefeitura para elaboração do plano regional da região 

que ocorreu em 09/06/2016, foram feitos esclarecimentos sobre a forma de condução da oficina e quais os 

encaminhamento que ocorrerão posteriormente. O item seguinte Alteração de regimento – criação de comissão 

foi definido que uma comissão composta por Flávia, Genario, Rodrigo, Tiago, Natanael e Maria Lúcia serão 

responsáveis por comparar o atual regimento com o decreto 56.208 de 30 junho de 2015 e realizar as alterações 

necessárias no regimento do CPM local. Substituição de conselheiros: após ponderação dos presentes ficou 

definido que serão convocadas as conselheiras Sandra, Sônia e Edna pois não compareceram a nenhuma 

reunião do conselho participativo até a presente data, além delas as conselheiras Elenice e Cora já manifestaram 

a intenção de não mais fazer parte do conselho. Em caso de ausência na próxima reunião ordinária será 

solicitado o desligamento das conselheiras citadas. Apresentação de demandas: Genario e Natanael: A feira que 

ocorre na Rua Antônio Pereira Simões aos domingos está ocasionando transtorno aos moradores devido ao 



 
 

barulho para montagem das barracas por ser muito cedo. Ricardo Baba: pediu informações sobre o SAC 

entregue na reunião do mês de abril referente a rua Fábio José Bezerra devido ao elevado numero de carros 

estacionados na região, foi definido que será agendada reunião com a CET para esclarecer o encaminhamento 

das demandas relacionadas ao órgão. Rodrigo: Faixa de pedestre com sinalização na altura do numero 1460 da 

Avenida São Miguel, necessita de uma área de espera no canteiro central. Trecho da Avenida Tiquatira entre 

Amador Bueno da Veiga e Avenida São Miguel possui elevado numero de buracos. Mônica: Ponte de ônibus na 

região da Ponte rasa próximo ao Banco Santander não possui faixa de pedestres, é necessário devido ao longo 

trecho sem pontos de travessia. Hospital Municipal Alipio Correia Neto, é necessário convidar a supervisão de 

saúde e a diretora do Hospital para esclarecer reclamações referente a superlotação, demora no atendimento, 

ausência de especialidades e outras questões pertinentes. Marcos: UBS Jardim Popular lombada falta ser 

pintada. Santo Antônio do aventureiro, lombada foi retirada em 16/12/2015 e instalaram na entrada da igreja. 

Foi entregue ofício para secretária municipal de educação Nádia Campeão para viabilizar casa de cultura na 

EMEI Ana no Jardim Popular. Centro do idoso do Burgo Paulista fechou e era o único local para os idosos. Rua 

Ponte rasa, não foi instalado ponto com abrigo, solicita demarcação do solo ou alteração de local. Terrenos da 

Eletropaulo com mato, lixo, animais mortos, criadouros do mosquito Aedes Aegypti, nesse ponto o subprefeito 

esclarece que foi iniciada conversa com a concessionária para implementar ações nesses terrenos, no jardim 3 

Marias por exemplo estão efetuando a limpeza. Morador Wellington solicitou informação se há trabalho de 

divulgação por parte da prefeitura quando a indenização por desapropriação, foi esclarecido que não há 

divulgação por se tratar de algo complexo, o contato é feito diretamente com o beneficiário. Maria Lúcia: com 

relação aos terrenos da Eletropaulo, um morador de sua região possui um projeto ambiental que tem o desejo de 

implementar nesses locais, foi solicitado que ela o encaminhe para a subprefeitura para apresentar o mesmo. Foi 

solicitado ainda a todos e todas presentes que apresentaram demandas, que as mesmas sejam entregues por 

escrito através do formulário padrão para encaminhamento de demandas, para que as mesmas sejam registradas 

e arquivadas para acompanhamento.   Sem mais finaliza-se a presente ata. 
 

 

ENCAMINHAMENTOS E DECISÕES  

 

 

TEMA AÇÃO  RESPONSÁVEL DATA 

Ausências Conselheiros 
e Conselheiras 

Entregar justificativa por escrito Conselheiros e 
conselheiras 

Permanente 

    

 

 

Ausências Justificadas :  
 

Sandro Roque do Nascimento 

         

Ausências Não Justificadas até o momento 

 

Gabrieli Medeiros Daniezzi 

Maria José da C. Nascimento 

Carlos Pires dos Santos 

Osvaldina Batista de Matos 

Sandra Maria P. de Almeida 

Sonia Camargo da S. Santos 



 
 

Cora Maria Queiroz 

Edna Serrano Cardoso de Sá 

Elenice Francisco da S. Antonio 

 

Responsável pela ata : Tiago Antunes da Luz Neto 

 

      São Paulo, 21 de julho de 2016 
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